



Weserberglandrallye 2010



Weserberglandrallye 2010

Mit 25 Teilnehmern war der KKI als auch in diesem Jahr bei der Weserberglandrallye vertreten. Bei schönem Wetter entschieden sich 16 Paddlerinnen und Paddler, am Samstag die 66 Kilometer lange Gold Strecke von Hameln bis Minden zu paddeln. Damit waren wir der zweitstärkste Verein auf dieser Strecke. Für den Wanderpokal hat es leider nicht gereicht, als Anerkennung erhielten wir eine Medaille.

Am Sonntag fuhren 25 KKIerinnen und KKIer die Silber Strecke von Rinteln nach Minden, sodass an diesem Wochenende mehr als 2000 Kilometer für den Verein erpaddelt wurden!

Wie immer haben wir uns am Bootshaus des RKC sehr wohl gefühlt, besonderen Dank an Petra und Willy für die gute Bewirtung und Dank an den Verein für das Ausleihen des Anhängers!



Kanuklub Industrie Essen e.V



Vor der Weiterfahrt nach Minden